

2020年4月28日

工学研究科・工学部  
学生の皆さんへ

工学研究科長・工学部長 大嶋 正裕

令和2年度 工学研究科・工学部における専門科目の前期授業の実施について  
(第2版)

新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、令和2年5月7日(木)以降も引き続き、工学研究科および工学部の専門科目については、一部の科目を除きインターネットを使用した授業等を実施します。

工学部1～3回生の学生の皆さんには、5月7日(木)以降も引き続き、原則大学に登校しないことをお願いします。

学部4回生および大学院生等研究室に配属されている学生については、各研究室の指示に従ってください。

このような状況が続く中、学生(特に新入生)の皆さんの中には、不安な気持ちを持つ人もいるのではないかと思います。

所属している研究室や学科では、アドバイザーやチューター制度等を利用した相談やサポートを行い、学生の皆さんとの繋がりを持つように取り組んでいます。

また、桂と吉田にある保健室では、心の悩みを感じたときに、養護教諭が相談相手になってくれます。現在、オンライン面談での相談が可能となるように準備を進めており、準備が整いましたら、工学部・工学研究科ホームページでお知らせします。